Mi sueño hecho realidad se consigue, a través de ésta página, 20 años después de haber sido deshauciada por la medicina.

A través de ella os narraré, cómo la fé inamovible en uno mismo, puede conducirte hasta dónde, desde hace 12 años resido, una isla... esa isla en dónde no existe el temor, ni la preocupación, ni la culpa. (D. José Silva)

Gracias, benditos seáis amigos José, Laura, Isabel...

Y TODO, TODO, TODO SIEMPRE DESDE LA RISA...!!!!

Cuándo fui diagnosticada de Esclerosis Múltiple, ya arrastraba conmigo también los diagnósticos de alergias variadas (adhesivos de esparadrapo, caucho, níquel, agua oxigenada, etc...), miopía con astigmatismo, asma, depresión...y, no deseo entrar a más recuerdos, una de mis LEYES HA SIDO "PARA ATRÁS, NI PARA COGER IMPULSO" aunque ahora, gracias a mi recién descubierto maestro, guía y mentor Dr. Edmundo Velasco, sé que a veces, es necesario recurrir a él siempre para mejorar, asombrosamente, algún aspecto que deseamos en nuestras vidas. Lo iré estudiando.

Cuando fui diagnosticada de Esclerosis Múltiple, tenía 27 años, había cursado BUP Y COU, Técnico Auxiliar de Enfermería, Técnico Especialista en Anatomía Patológica y estaba cursando 2° de Enfermería. Menudo tropezón, estaba barajando colaborar en la India con alguna ONG.

Había trabajado de Comercial de ventas, de Telefonista Secretaria, de Administrativa, Monitora de Tiempo Libre con niños, profesora particular, Relaciones Públicas, de Actriz de Doblaje de películas, Actriz de Teatro aficionado, PREMIADA en esto último, EN EL TEATRO....!!!. SIEMPRE HABÍA QUERIDO CONOCER, y trabajar junto A MI ADMIRADA LINA MORGAN, UNA DE MIS MAESTRAS DE LA RISA, DESPUÉS DE GRAN MAESTRO PATCH ADAMS. GRACIAS A AMBOS, DE CORAZÓN.

MI GOZO EN UN POZO.

Durante 6 ESTURRETEMPITOSOS AÑOS, me sometí a los dictámenes de la medicina alopática y, tras pruebas, brotes, ingresos, invalideces, 3 intentos de suicidio, 14 meses de terapia psicológica, tratamientos varios... ME DÍ EL ALTA MÉDICA VOLUNTARIA. AGRADECÍ A LA CLASE MÉDICA HABERME ACOMPAÑADO, Y LES INDIQUÉ, QUE SEGUIRÍA ADELANTE, CON UNA DISCAPACIDAD MÉDICA RECONOCIDA DE 35% BAJO EL BRAZO, A MI MANERA, IGUAL QUE EL MAESTRO FRANK SINATRA. MY WAY. Mi neurólogo me apodó, cariñosamente, SU TEMERIDAD ANDANTE FAVORITA (J.M.P.),

Durante algún tiempo tuve que tomar medicación analgésica, porque el dolor era intenso y, mi capacidad de domarlo, muy verde aún, que fui sustituyendo por terapias alternativas, menos invasivas y agresivas.

Desde hace 10 años no miro la tele, los periódicos, ni tomo ningún tipo de medicación, como tampoco mi marido ni mi hijo, que ahora tiene 9 años. Y, ahí COMENZÓ MI AVENTURA, LA MÁS DURÁ Y DESAFIANTE, CONFIRMARME, A MI MISMA, QUE NO ME EQUIVOCARÍA SI ME GUIABA A TRAVÈS DE LOS PÀLPITOS - INTUICIONES - SEXTO SENTIDO... al fin y al cabo, ellos me guiaron desde muuuuyyyyy peequeñita, como a todos. YO DECIDÍ CONFIAR EN ELLOS, EN SOLITARIO, hecho curioso que sé es conocido por muchos.

Así que, aquí estoy ahora, mostrándoos el camino que yo seguí, presentándóos, uno a uno, a los maestros que el universo me ha ido concediendo, a modo de premios, por mi constancia, perseverancia y, hasta creo que, para sacarme de encima.

PUDIERA SER, AÚN ASÍ, ME SIENTO ENORMEMENTE AFORTUNADA.

ESPERO SERVIROS DE GUÍA FÁCIL PARA EL TRATAMIENTO DE TODAS LAS ENFERMEDADES.

FDO. FERNANDA.

MANO DERECHA DEL CREADOR.

GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS,